

## 福井大学学術協定校への派遣留学（交換留学）月例報告書（10月分）

留学先大学：貿易大学  
名前：遠藤優海

Xin Chao! こんにちは、あっという間に私の留学も3か月が過ぎてしまいました。10月は期末テストや新しいピリオドの開始、人間関係での悩みなどがあり、少し苦しいと感じることが多い月でした。一方でテストの休みに合わせてホーチミンやマレーシアに旅行にも行き、楽しいこともたくさんありました! 10月の報告書では私が留学している大学のことやベトナムでの生活、今月行った旅行について紹介しようと思います。

### 【貿易大学について】

貿易大学は英語名だと「Foreign Trade University」となり、FTUと呼ばれています。ハノイの中心地からは車で30分ほど離れた学生街の中心にキャンパスがあります。周辺にはいくつか他大学があり、毎日学生であふれていてかなり活気のある地域です。貿易大学は公立の大学で経済やビジネスを学ぶ専門大学です。ハノイでトップ5に入るくらい優秀な大学で、学生も優秀です。すべての授業が英語で行われているわけではなく、ベトナム語で履修するクラスと英語で履修するクラスに分かれていて、留学生は英語履修クラスの学生と一緒に授業を受けます。キャンパスはそんなに広くなく、福井大学の敷地より狭いです。多くの学生がバイクで登校するので、授業前後は学校の周りの道路もキャンパス内もバイクであふれかえっています。

大学には多くのクラブがあり、放課後のキャンパス内で多くの学生が活動しています。留学生が参加できるクラブが何個かあるようですが、日本でいう部活のようなもののように活動がしっかりあり、入団テストのようなものもあるようであまり参加している留学生はいないと思います。

それからハノイではかなり有名なようですが、FTUの女子学生はかなりかわいい子が多いです。FTU出身のミスベトナムも多くいるようで、他大学の男子学生がキャンパスまで女子学生を見によく訪れるそうです(笑) 実際にかわいくて美人な学生が多いのでかなり目の保養です。ただし、残念ながらイケメンはほとんどいません…(ハノイ全体的に見ても)。



お昼のピーク時の正門

### 【ハノイでの生活】

ハノイに暮らし始めて3か月が経ち、日本と比べて不便だと思うこともありますが、正直日本での生活よりも楽しめているような気がします。なんといっても物価が安いので日本に帰ってから生活できる自信がありません。最近はバイクが行き交う道路を渡ることも抵抗なくできるようになりました。最初は乗ることが怖かったのですが、安さと便利さから主な移動手段はGrabバイクになりました。毎日のようにバイクを乗り回しています。最近Grabに対抗するGO-VIETというバイク配車アプリができ、長距離を

10,000VND (約 50 円) で利用できるのでより便利になりました。

ただ、福井と同様娯楽があまりないので、休みの日にすることがなく、美味しいレストランやおしゃれなカフェを検索し、そこを巡り歩いて楽しんでいます。Google Maps に行きたいお店をマークしておいて、行ったら色を変えて…ということをしています。一年後にたくさん行ったマークを残すことが目標です！

ハノイでの生活でここ最近一番の悩みは、学校でもどこのお店でもベトナム人だと間違われることです。必ずベトナム語で話しかけられます。私がベトナム人ではないと分かった時の相手の驚きと困惑した反応にすごく申し訳なく思ってしまう。ベトナム人の友達に相談したら「外国で育ってベトナム語が話せないベトナム人だと思われるかもよ」と言われました (笑) ベトナム語の勉強を少し頑張ろうと思います…。



最近行ったカフェ

### 【10月の旅行】

東南アジア (タイ・マレーシア・ベトナム) に留学している国際地域学部メンバーで集まろうということで、マレーシアに行きました。FTU の期末テスト日程の発表が遅かったこと、事前に伝えられていた日程とずれたことで予約していた飛行機に乗れず別なチケットを取るようになったトラブルもありましたが、久しぶりにみんなに会えて楽しかったです。朝方まで喋っていたのもいい思い出です (笑) 1年生の時に参加したマレーシアの短期留学でできた友達にもまた会うことができ短い旅行でしたが、とても充実したものになりました (テストともろ被りの日程だったので単位が取れているかかなり不安です)。

期末テストの休みが1週間ほどあったので、友達と弾丸で3泊4日のホーチミン旅行にも行ってきました。ホーチミンはハノイよりも発展していて外資系の有名店や日本のチェーン店が多くあるので、友達の希望で日本食巡りの旅になりました。久しぶりにすき家の牛丼や丸亀製麺のうどん、大戸屋の定食を食べることができて、逆に日本食が恋しくなりました。この旅行で一番記憶に残っているのは、ベトナム戦争の歴史を展示している War Remnants Museum です。博物館の中には当時撮影されたありのままの写真が展示されていて直視できないようなものもありました。ベトナムに留学しているからこそ学ばなければいけないことがあると改めて感じました。



東南アジア会合



War Remnants Museum



実際に使われていた戦車